

Ein Highlight der MOTORWORLD Classics Bodensee vom 06. bis zum 08. Mai ist das Vintage Racing. In diesem Jahr werden über 150 Rennsport Fahrzeuge auf zwei und vier Rädern an den Start gehen. Die historischen Rennfahrzeuge drehen gleich mehrmals am Tag auf der großen Messemeile ihre Runden.

Leadin

Die historischen Rennfahrzeuge sehen, hören und schmecken - Das ist die Idee vom Vintage Racing auf der MOTORWORLD Classics Bodensee. Das Besucherhighlight findet gleich mehrmals am Tag zwischen 11 und 17 Uhr statt. Theresa Vorleiter berichtet:

Auto komplett durchchecken, dann noch Werkzeug einstecken und das ein oder andere Ersatzteil und dann hoffen, dass das Auto mitspielt. So bereiten sich die Rennfahrer auf das Vintage Racing vor. Das Wetter spielt schon mal nicht mit. Die Straßen in Friedrichshafen sind nass und damit bekommen die Rennfahrer gleich ein anderes Fahrgefühl. Klaus-Dieter Hein startet mit einer Wolseley Hornet Special:

TON

Und auch bei schönem Wetter brauchen die Oldtimerfahrer ordentlich Muskelkraft. Motorsportlegende Gebhard Zeller:

TON

Bei Männern Schmackes in den Armen, bei Frauen nochmal eine ganz andere Hausnummer. Sandra Ibele mit ihrer American La France:

TON

Wahnsinn! Das alles nehmen die Rennfahrer in Kauf. Das Vintage Racing startet gleich mehrmals am Tag zwischen 11 und 17 Uhr.

Theresa Vorleiter, Redaktion, Friedrichshafen